

Dudas y reservas, muchas reservas....

Ante la decisión adoptada ayer por la Comisión Ejecutiva del Banco de España, de decidirse por la propuesta realizada por Caja de Asturias, los representantes legales de los trabajadores de Caja Castilla la Mancha, manifiestan:

Primero: Denunciamos la falta de transparencia del Banco de España con que, una vez más, ha actuado en el proceso seguido con CCM y denunciamos el menosprecio demostrado hacia las personas que trabajamos en esta entidad y sus representantes legales por cuanto, de nuevo, es a través de los medios de comunicación como conocemos sus decisiones.

Segunda: Manifestamos nuestras reservas sobre el contenido de la propuesta de Caja Asturias, toda vez que no conocemos el instrumento jurídico, como tampoco la cuantía de las ayudas que se han de aportar desde el Fondo de Garantía de Depósitos. Ambos elementos son de trascendental importancia, pues la concreción de los mismos, nos indicarán los riesgos y las garantías que tal propuesta comporta.

Tercero: Mañana, a las 10:30, hemos sido convocados a una reunión en Madrid por los Directores Generales del Grupo y de CCM, Sr. Alkorta y Sr. Barrondo respectivamente. Tras la reunión, esperamos poder estar en condiciones de emitir un nuevo comunicado con mayor información.

Hasta entonces, manifestaros, una vez más, nuestro más firme compromiso en la defensa de nuestros empleos y el mejor proyecto para CCM.